



【3年生クラブ巡り】

2月22日(火)のクラブの時間に、来年度からクラブ活動に参加する3年生が、クラブ巡りを行いました。スポーツクラブ、クラフトクラブ、手芸・料理クラブ、情報・科学クラブの4つのクラブを順に巡り、1年間の活動内容を聞いたり活動している様子を見たりして、来年度のクラブ選択の参考にしました。

3月上旬までに3・4・5年生に希望調査を実施し、人数調整を行って来年度のクラブを決定します。

スポーツクラブ



クラフトクラブ



手芸・料理クラブ



情報・科学クラブ

【体力づくり(8の字跳び)】

2月中の中休みに、冬場の体力づくりとして全校で8の字跳びに取り組んできました。回している長縄をクラス全員が順番に跳んで走り抜け、3分間で跳べた回数を増やしていく活動です。どの学年も自分たちの記録更新に向けて体育の時間や休憩時間を利用して一生懸命練習に励んでいました。低学年も回る縄に入るタイミングをつかみ、どんどん記録を伸ばしてきました。体力づくりだけでなく、練習の過程での学年のチームワークづくりにとっても意義のある活動になりました。



【チューリップ】

昨年11月中旬に、全校で「鴨西わくわく花畑」に植えた(写真左)チューリップの球根が、厳しい寒さの中でも芽を出し始めました。児童の有志が、自主的に草取りや水やりなどの世話をしてくれています。1か月後には、約800本のチューリップが咲き乱れることでしょう。来校の際には、児童昇降ホール北側の花畑も注目してください。

